

## **Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci**

*Salah satu strategi menghadapi ujian adalah banyak berlatih mengerjakan soal. Dengan banyak berlatih, siswa akan terlatih mengerjakan soal karena telah mengetahui berbagai tipe soal. Hasilnya, siswa akan lebih mudah menghadapi ujian di sekolah, seperti ulangan harian, ujian tengah dan akhir semester, serta ujian nasional. Buku Mega Book Pelajaran SMP/MTs Kelas VII, VIII, & IX persembahkan dari Penerbit CMedia ini menjadi jalan terbaik untuk siswa berlatih mengerjakan soal tersebut. Buku ini memiliki berbagai keunggulan. • Ringkasan materi dari 6 pelajaran (Bahasa Indonesia, Matematika, Bahasa Inggris, Fisika, Biologi, dan Kimia) • Terdapat 2.695 soal pembahasan dan latihan • Trik mengerjakan soal-soal • Bank Soal UN & US Terlengkap Sebagai bonus, siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuannya secara online dengan try out gratis di situs [www.rajatryout.com](http://www.rajatryout.com). Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi, buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan berbagai keunggulan*

*tersebut, memiliki buku ini merupakan pilihan tepat untuk menghadapi berbagai ujian di sekolah.*

*Mathematics is simple, tidak perlu banyak menghafal rumus. Mathematics is creative, satu rumus bisa dibuat banyak soal yang variatif dan bertingkat. Oleh karena itu, untuk menguasai sebuah konsep matematika, seorang siswa perlu banyak latihan soal "learning by doing." Buku Super Pendalaman Materi (SPM) Matematika IPS SMA Kelas X, XI, XII didesain untuk membantu para siswa kelas X, XI, XII belajar mendalami dan menguasai matematika sebagai persiapan ujian sekolah & ujian nasional (UN). Buku ini disusun per pokok bahasan sesuai KTSP 2006 dan dikelompokkan menurut tingkatan kelasnya. Buku ini ditulis oleh Tim MSC Master yang terdiri dari penulis modul berkualitas dibimbel MSC, beberapa guru yang berpengalaman di sekolah-sekolah unggulan di Jakarta, serta dosen di perguruan tinggi ternama. Dari pengalaman mengajarnya lahirlah konsep buku yang cocok untuk siswa yang akan menghadapi ujian nasional, termasuk UH, UTS & UAS. Fitur buku ini, setiap babnya terdiri atas 1) ringkasan materi yang esensial perpokok bahasan, 2) contoh soal yang bervariasi disertai pembahasan, dan 3) latihan soal mandiri. Pada bagian akhir buku diberikan tiga paket soal Try Out ujian nasional. Komposisi soal-soal pada Try Out ini mengikuti standar komposisi soal ujian nasional, sedangkan indikator kompetensi yang mau diukur*

*sesuai dengan standar kompetensi lulusan (SKL). Dengan kriteria soal try out seperti ini, siswa seperti berlatih dengan soal-soal ujian yang sebenarnya “The Real Examination”.*

*Ujian Nasional merupakan penentu kelulusan peserta didik dari satuan pendidikan. Hal itulah yang sering menjadi kegelisahan dan kekhawatiran peserta didik. Ketakutan tidak lulus sering dirasakan oleh peserta didik yang akan menempuh Ujian Nasional. Meskipun demikian, Ujian Nasional dapat kalian tempuh dengan mantap bila kalian mempersiapkan diri dengan sebaik-baiknya. Selain belajar giat, salah satu cara yang cukup ampuh adalah dengan banyak berlatih mengerjakan soal. Grasindo bekerjasama dengan PT. Primagama Bimbingan Belajar turut serta berpartisipasi membantu meningkatkan mutu pendidikan nasional, dengan mengembangkan inovasi sarana pendukung belajar yang diperlukan siswa. Oleh karena itu, Grasindo dan PT. Primagama Bimbingan Belajar menerbitkan buku Primagama Smart Solution Paket Try Out UN SMP/MTs 2015. Buku ini adalah buku paket soal yang disesuaikan dengan Kisi-Kisi Ujian Sekolah tahun 2015. Dengan berlatih mengerjakan soal-soal dalam Primagama Smart Solution Paket Try Out UN SMP/MTs 2015 akan membantu mendapatkan gambaran tentang jenis-jenis soal yang akan diujikan pada Ujian Nasional nanti. Setiap paket soal dirancang sesuai dengan jumlah soal dan*

*waktu pengerjaan yang ditentukan dalam Ujian Nasional. Buku paket soal ini layak dijadikan bahan latihan untuk menghadapi Ujian Nasional.*

*Bank Soal SMP VOL 2*

*Big Book Matematika & IPA*

*BAHAS TOTAL FISIKA SMA*

*Seri Pendalaman Materi*

*New Edition Big Book IPA SD/MI Kelas 4, 5, & 6*

Apakah anda termasuk orang yang suka membaca atau orang yang tidak suka membaca? Jika anda termasuk orang yang suka membaca, dapat dipastikan buku bacaan selalu dibawa kemanapun anda pergi. Dengan membaca kita mendapatkan banyak informasi, nilai-nilai kebaikan yang ada dalam bacaan itu yang dapat membantu mengembangkan kepribadian kita, apa lagi bacaan yang kita sukai. Bagaimana caranya agar yang tidak suka membaca menjadi suka membaca ? 1. Ajaklah ke toko buku atau perpustakaan, pilihlah judul buku yang kamu sukai. 2. Carilah tempat yang nyaman dan mulailah membaca halaman demi halaman. 3. Tulislah nilai-nilai positif yang dapat diambil dari cerita yang telah kamu baca. 4. Kalau sudah lelah tutup bukunya, ambil waktu untuk rileks. 5. Bagilah ceritamu dengan teman-temanmu. Dengan membaca akan membuka wawasan dan menambah pengetahuan kita. Selain itu kita juga dapat menjadi inspirator bagi orang lain. Marilah kita tingkatkan gemar membaca agar menjadi pribadi yang berfikir kritis dan bersikap santun.

Latihan SOAL UNBK SMA IPS 2020 buku ini dikhususkan untuk Jenjang SMA program jurusan IPS untuk buku lainnya silahkan cek di katalog kita

Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah yang diselenggarakan secara nasional menjadi

perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah pertama secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMP/MTs dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)

Bank Soal SMA IPA VOL 2

Kumpulan Soal Super Lengkap

Sukses UN SD 2009 (Matematika, Bhs. Indonesia, IPA)

Ujian Nasional 2010 Sekolah Dasar

Mega Book Pelajaran SMP/MTS Kelas VII, VIII, & IX

Untuk mencapai nilai maksimal dalam Ujian Sekolah/Madrasah (US/M) diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Dengan belajar dan berlatih, siswa akan memiliki daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan mengerjakan soal-soal dengan cepat dan tepat. Buku Mega Bank US/M SD/MI 2018 ini hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan kumpulan paket soal asli US/M terkini ditambah dengan paket soal prediksi US/M 2018 lengkap dengan pembahasan. Semua dikupas secara detail dan mudah dipahami. Buku ini dilengkapi dengan video pembelajaran yang di dalamnya berisi beberapa materi pelajaran yang diujikan sehingga membantu siswa dalam memahami materi. Juga dilengkapi dengan apps android US/M SD/MI sebagai bahan latihan bagi siswa. Buku Persembahan Penerbit Bmedia Berisi Soal-soal US/M SD/MI yang Telah di ujikan dan Prediksinya Buku ini menyuguhkan soal-soal US/M SD/MI yang telah diujikan pada tahun-tahun sebelumnya, yaitu tahun 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, dan 2016. Dan, hebatnya, disajikan pula prediksi soal-soal US/M tahun 2017. Dengan berlatih mengerjakan soal-soal ini, kalian pasti akan lulus dengan nilai yang sangat memuaskan. Ditulis oleh Para Penulis Terbaik

dan Berkompeten Buku ini ditulis oleh para penulis istimewa, yang tentunya berkompeten dan berprestasi di bidangnya masing-masing, yakni matematika, bahasa Indonesia, dan ilmu pengetahuan alam (IPA). Itulah yang menjadikan buku ini sangat layak dijadikan sebagai acuan belajar oleh kalian.

“Awesome! Di tengah kesibukan-kesibukannya, di tengah kesulitannya mengajar siswa-siswa yang luar biasa, guru-guru masih bisa menghasilkan buah karya luar biasa seperti ini. Pembahasan dan soal-soalnya mantap, cocok bagi siswa yang akan UN. Semangat guru-guru. Semoga karya guru-guru ini menjadi amal ibadah di mata Allah SWT. (M. Fadhli, Peraih Nilai UN 9,60 untuk Mapel B. Indonesia Tahun Pelajaran 2011 - 2012) “Two thumbs up for you all teachers!” “Bertambah satu bukti betapa pedulinya para guru kepada siswanya dengan hadirnya buku yang luar biasa ini. Soal-soalnya disesuaikan dengan kisi-kisi (SKL) UN dan pembahasannya jelas. Semoga semangat guru-guru sampai ke siswa dan membuat siswa rajin belajar.” (Wildan Khoirul Anam, peraih nilai 9,80 untuk mapel B. Inggris Tahun Pelajaran 2013-2014) “Buku dengan beberapa kelebihan: singkat, padat, jelas. Buku ini sangat cocok untuk siswa yang ingin lulus UN. Siapa yang tidak ingin lulus UN? Tidak ada. Dilengkapi dengan amunisi-amunisi jitu untuk menghadapi UN. Good luck!” (Faisal Abdulah, peraih nilai 10 untuk mapel Matematika Tahun Pelajaran 2013 - 2014) “Penuh semangat, motivasi, dan kesabaran

menghasilkan satu karya yang dibuat oleh para guru. Buku ini menyajikan berbagai tipe soal yang sesuai kisi-kisi (SKL) sehingga membuat kita terbiasa mengerjakan tipe soal yang beragam. Good job!" (Muhibbuddin, peraih nilai 10 untuk mapel IPA Tahun Pelajaran 2013 - 2014) So, ingin seperti mereka, , , , , ? BUKTIKAN SENDIRI. -Bintang Wahyu-  
#BigBonusUN

Majalah Notre Dame Edisi 25

Siap Ujian Nasional Matematika Smp/Mts

Bidikan Jitu US SD 2015

Get Success UN Geografi

Get Success UN Ekonomi

Buku ini memiliki 6 keunggulan sehingga tepat dijadikan pegangan bagi siswa untuk berlatih mengerjakan soal-soal. 1. Tingkat kesulitan soal yang bervariasi Soal-soal dalam buku ini berjumlah lebih dari 1.200 soal. Soal-soalnya memiliki tingkat kesulitan yang bervariasi, mulai dari soal yang mudah, sedang, hingga soal yang sulit. 2. Sumber soal yang bervariasi Soal-soal yang ada di buku ini diambil dari soal-soal ulangan harian, ujian semester, ujian kenaikan kelas, dan soal ujian nasional (UN). 3. Penyajian soal yang bervariasi Buku ini dalam tiap babnya menyajikan soal-soal dalam bentuk contoh soal yang dibahas, soal-soal pendalaman, dan soal-soal untuk latihan. 4. Pembahasan soal Soal-soal di buku ini dibahas secara detail, lengkap, dan mudah dipahami. Selain dengan cara



yang biasa, ada juga cara cepat atau trik smart dalam mengerjakan soal. 5. Ringkasan materi Buku ini dilengkapi dengan materi pelajaran matematika yang diringkas berdasarkan poin-poin penting yang harus dikuasai siswa. Dengan adanya ringkasan materi, siswa akan lebih memahami konsepnya dan mudah dalam menyelesaikan soal. 6. Paket soal UN Sebagai bahan pemantapan dalam menghadapi ujian nasional (UN), buku ini dilengkapi pula dengan paket soal UN beserta pembahasannya. Dengan belajar dan berlatih soal dari buku ini, siswa akan lebih siap dalam menghadapi berbagai ujian di sekolah, baik itu ulangan harian, ujian akhir semester, ujian kenaikan kelas, ujian nasional, maupun ujian masuk SMP favorit. -BMedia-

Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah atas yang diselenggarakan secara nasional menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah atas secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga

mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMA/MA dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah atas berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)

Di dalam buku ini terdapat Kisi-Kisi Ujian Nasional SMP, sebagai panduan bagi siswa dalam mempersiapkan diri menghadapi ujian nasional. Dari kisi-kisi tersebut siswa dapat mengetahui materi apa yang akan diujikan, sehingga ketika belajar siswa dapat memilah-milah materi mana yang harus dipelajari atau soal-soal mana yang harus sering dilatih pengerjaannya. Soal-soal dalam buku ini berasal dari soal-soal ujian nasional tahun-tahun sebelumnya, tujuannya agar siswa mengetahui jenis soal ujian nasional yang sebenarnya.

Dengan banyak berlatih mengerjakan soal-soal tersebut, siswa akan merasa terbiasa dan ketika ujian nasional menemukan soal yang sejenis, siswa akan menyelesaikannya dengan mudah dan cepat. Setiap soal dalam buku ini dibahas dengan lengkap dan tuntas. Pembahasan soal disusun oleh tim penulis yang telah berpengalaman dalam menangani dan memecahkan soal-soal ujian nasional. Buku ini dilengkapi dengan Prediksi Soal Ujian Nasional SMP 2016. Soal prediksi dibuat berdasarkan kisi-kisi ujian nasional SMP dan tipe-tipe soal yang sering muncul dalam ujian nasional. Dengan mempelajari soal prediksi ini, siswa akan mendapatkan gambaran seperti apa kira-kira soal yang akan muncul di ujian nasional nanti. Buku ini dilengkapi pula dengan soal Ujian Sekolah IPS dan PKn, sebagai bahan untuk latihan soal dan persiapan menghadapi ujian sekolah IPS dan PKn. -Bmedia-

Mega Bank US/M SD/MI 2018

Seri Pendalaman Soal IPS Kelas 7, 8, dan 9 SMP / MTs

Get Success UN Sosiologi

Tembus Ranking Satu US/M (Ujian Sekolah/Madrasah) untuk SD/MI

Bank Soal SMP VOL 1

*Pendidikan bukan untuk mempelajari fakta-fakta, tetapi untuk melatih otak agar berpikir. Albert Einstein* Daya pikir dan kemampuan pemahaman seorang siswa bisa dilatih dengan cara terus

## Access Free Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci

*menggunakannya. Salah satunya, dengan belajar dan berlatih mengerjakan soal-soal agar pemahaman siswa dapat terasah secara maksimal. Jika kemampuan pemahaman seorang siswa sudah terasah, maka siswa tidak akan kesulitan mengerjakan soal-soal yang diberikan di sekolah sehingga mampu mengerjakannya dengan mudah dan tepat. Buku Big Book Matematika & IPA SD Kelas 4, 5, & 6 ini dapat dijadikan wadah yang tepat untuk latihan siswa mengerjakan soal-soal dan memahami materi pelajaran matematika karena buku ini menyajikan ringkasan materi pelajaran matematika yang diringkas berdasarkan poin-poin penting dari kelas 4, 5, dan 6, selain itu disajikan pula contoh-contoh soal beserta pembahasannya agar siswa bisa mempelajari soal-soal yang sering muncul dalam ulangan maupun ujian sekolah. Untuk melatih pemahaman siswa, di dalam buku ini juga terdapat ratusan soal latihan agar siswa bisa lebih mengasah kemampuan berpikirnya. Buku Big Book Matematika SD Kelas 4, 5, & 6 ini juga dilengkapi dengan paket soal ujian sekolah beserta pembahasannya sebagai pemahaman siswa dan soal evaluasi sebagai latihan dalam menghadapi ujian sekolah. Selamat belajar dan bersiap untuk sukses! -Cmedia- #HappyStudyCmedia*

## Access Free Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci

*Tiap tahun, sistem evaluasi pendidikan menengah yang diselenggarakan secara nasional menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak dinanti dan dicari dari berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah sistem evaluasi standar pendidikan menengah pertama secara nasional mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Ujian Negara (UN), Ujian Sekolah (US), Evaluasi Belajar Tahap Akhir Nasional (EBTANAS), Ujian Akhir Nasional (UAN), Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasional (UASBN), Ujian Nasional (UN), Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK), hingga berganti menjadi Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) dan Survei Karakter. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi kumpulan soalsoal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini berisi beberapa soal dengan*

## Access Free Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci

*pembahasan yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh tentor-tentor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya soal dengan pembahasan yang rinci. Anda sebagai siswa SMP/MTs dan sederajat, dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian sekolah menengah pertama berstandar nasional. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. (Genta Smart Publisher)*

*Daya pikir dan kemampuan pemahaman seorang siswa bisa dilatih dengan cara terus menggunakannya. Salah satunya, dengan belajar dan berlatih mengerjakan soal-soal agar pemahaman siswa dapat terasah secara maksimal. Jika kemampuan pemahaman seorang siswa sudah terasah, maka siswa tidak akan kesulitan mengerjakan soal-soal yang diberikan di sekolah sehingga mampu mengerjakannya dengan mudah dan tepat. New Edition Big Book Matematika SD/MI Kelas 4, 5, & 6 ini dapat dijadikan wadah yang tepat untuk*

## Access Free Soal Latihan Us Dan Un Smp Tahun 2017 Yang Disertai Kunci

latihan siswa mengerjakan soal-soal dan memahami materi pelajaran matematika karena buku ini menyajikan ringkasan materi pelajaran matematika yang diringkaskan berdasarkan poin-poin penting dari kelas 4, 5, dan 6. Selain itu, disajikan pula contoh-contoh soal beserta pembahasannya agar siswa bisa mempelajari soal-soal yang sering muncul dalam ulangan maupun ujian sekolah. Untuk melatih pemahaman siswa, di dalam buku ini juga terdapat ratusan soal latihan agar siswa bisa lebih mengasah kemampuan berpikirnya. Buku ini juga dilengkapi dengan paket soal ujian sekolah beserta pembahasannya sebagai pemahaman siswa dan soal prediksi ujian sebagai latihan dalam menghadapi ujian sekolah. Buku Persembahkan Penerbit Bmedia

*SIKAT HABIS SEMUA SOAL UN SMP 2016*

*Bank Soal SMA IPS VOL 1*

*buku yang memuat soalsoal Tersulit dan Sering keluar setiap tahunnya*

*99% Lulus UN SMP 2015*

*Get Success UN+SPMB Bahasa Inggris*

**Ujian Nasional merupakan penentu kelulusan peserta didik dari satuan pendidikan. Hal itulah yang sering menjadi kegelisahan dan**

**kekhawatiran peserta didik. Ketakutan tidak lulus sering dirasakan oleh peserta didik yang akan menempuh Ujian Nasional. Meskipun demikian, Ujian Nasional dapat kalian tempuh dengan mantap bila kalian mempersiapkan diri dengan sebaik-baiknya. Selain belajar giat, salah satu cara yang cukup ampuh adalah dengan banyak berlatih mengerjakan soal. Grasindo bekerjasama dengan PT. Primagama Bimbingan Belajar turut serta berpartisipasi membantu meningkatkan mutu pendidikan nasional, dengan mengembangkan inovasi sarana pendukung belajar yang diperlukan siswa. Oleh karena itu, Grasindo dan PT. Primagama Bimbingan Belajar menerbitkan buku Primagama Smart Solution Paket Try Out UN SMA/MA IPA 2015. Buku ini adalah buku paket soal yang disesuaikan dengan Kisi-Kisi Ujian Sekolah tahun 2015. Dengan berlatih mengerjakan soal-soal dalam Primagama Smart Solution Paket Try Out UN SMA/MA IPA 2015 akan membantu mendapatkan gambaran tentang jenis-jenis soal yang akan diujikan pada Ujian Nasional nanti. Setiap paket soal dirancang sesuai dengan jumlah soal dan waktu pengerjaan yang ditentukan dalam Ujian Nasional. Buku paket soal ini layak dijadikan bahan latihan untuk menghadapi Ujian Nasional.**



***Daya pikir dan kemampuan pemahaman seorang siswa bisa dilatih dengan cara terus menggunakannya. Salah satunya, dengan belajar dan berlatih mengerjakan soal-soal agar pemahaman siswa dapat terasah secara maksimal. Jika kemampuan pemahaman seorang siswa sudah terasah, maka siswa tidak akan kesulitan mengerjakan soal-soal yang diberikan di sekolah sehingga mampu mengerjakannya dengan mudah dan tepat. New Edition Big Book IPA SD/MI Kelas 4, 5, & 6 ini dapat dijadikan wadah yang tepat untuk latihan siswa mengerjakan soal-soal dan memahami materi pelajaran IPA karena buku ini menyajikan ringkasan materi pelajaran IPA yang diringkas berdasarkan poin-poin penting dari kelas 4, 5, dan 6. Selain itu, disajikan pula contoh-contoh soal beserta pembahasannya agar siswa bisa mempelajari soal-soal yang sering muncul dalam ulangan maupun ujian sekolah. Untuk melatih pemahaman siswa, di dalam buku ini juga terdapat ratusan soal latihan agar siswa bisa lebih mengasah kemampuan berpikirnya. Buku ini juga dilengkapi dengan paket soal ujian sekolah beserta pembahasannya sebagai pemahaman siswa dan soal prediksi ujian sebagai latihan dalam menghadapi ujian sekolah. Buku Persembahan penerbit Bmedia***

**Get Success UN SosiologiPT Grafindo Media Pratama  
Get Success UN GeografiPT Grafindo Media Pratama  
Get Success UN KimiaPT Grafindo Media Pratama  
SPM Matematika IPS SMA Kelas X, XI, XII  
Gramedia Widiasarana Indonesia  
SD Kelas 4, 5, & 6**

**Primagama Smart Solution Paket Try Out US SMP/MTS 2015  
Latihan SOAL UNBK SMA IPS 2020**

**Bank Soal SMA IPA VOL 1**

**Edu Penguin**

Kumpulan Soal & Pembahasan menghadapi: Ujian Nasional (Matematika, Bahasa Inggris, Bahasa Indonesia, IPA), Ujian Sekolah Berstandar Nasional (Matematika, Bahasa Inggris, Bahasa Indonesia, IPA). 12 Paket Soal & Bahas UN + USBN Buku persembahkan penerbit BintangWahyu

Ini adalah buku yang memuat soal-soal Tersulit dan Sering keluar setiap tahunnya. Dengan harapan buku ini akan menjadi bahan belajar yang atraktif dan berkualitas. Karena buku yang diterbitkan oleh penerbit LEMBAR PUSTAKA INDONESIA ini bukan memuat atau berisikan paket-paket dari soal-soal US

setiap tahunnya, namun memilih soal-soal terbaiknya. -Lembar Langit Indonesia Group-  
Buku ini hadir sebagai solusi tepat bagi siswa yang akan menghadapi ujian kelulusan maupun ujian sekolah jenjang SMA/MA. Dengan metode penelaahan kisi-kisi sesuai BSNP, buku ini dapat menjadi alternatif pembelajaran berkelanjutan serta latihan soal-soal Biologi. Mari persiapkan diri menghadapi ujian agar meraih nilai sempurna. Selamat berlatih dengan buku Kumpulan Soal dan Pembahasan UN/USBN Biologi SMA/MA.

SPM Matematika IPS SMA Kelas X, XI, XII

Sukses UN-USBN SMP/MTs 2020

Raja Bank Soal Matematika SD Kelas 4, 5, & 6

Primagama Smart Solution Paket Try Out US SMA/MA IPA 2015

Ujian Nasional merupakan salah satu instrumen dalam mewujudkan pendidikan bermutu untuk menghasilkan lulusan yang bermutu. Tujuannya adalah untuk menilai pencapaian kompetensi lulusan secara nasional pada mata pelajaran yang diujikan. Untuk menghadapi Ujian Nasional dibutuhkan strategi yang tepat. Ada empat strategi dalam menghadapi Ujian Nasional, yaitu

berlatih, berlatih, dan berlatih, serta berdoa. Hanya dengan berlatih seseorang akan menjadi sukses dan dengan berdoa jalan menuju sukses itu akan dimudahkan. Tidak cukup hanya dengan menguasai materi pelajaran, diperlukan juga latihan mengerjakan soal-soal yang pernah muncul di ujian sebelumnya. Buku ini merupakan solusi siswa dalam menghadapi Ujian Nasional SMP 2015. Setiap soal dalam buku ini dibahas secara lengkap, detail, dan mudah dipahami. Dilengkapi kisi-kisi dan prediksi Ujian Nasional 2015, serta dilengkapi bonus CD simulasi UN, penghitung skor, dan Buku Sekolah Elektronik (BSE) untuk SMP kelas 1, 2, dan 3, sebagai referensi. -CMedia-

buku siap UN Matematika ini berisi soal latihan dan pembahasan yang disusun berdasarkan SKL. Juga berisi tentang soal-soal try out menghadapi UN

\* Buku ini berisi materi sesuai dengan indikator US 2015 \* Ada contoh soal dan pembahasan sesuai soal US tahun sebelumnya \* latihan soal per kompetensi \* 1 paket Prediksi US 2015 \* 2 paket Tryout US 2015 \* 1 paket Simulasi US 2015

Get Success UN + SPMB Fisika

Detik-detik Menghadapi Ujian Nasional SD/MI 2016

Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI

Cara Cepat & Mudah Taklukkan Fisika SMA

Get Success UN+SPMB Bahasa Indonesia

**- 500++ Soal dan Pembahasan - Pengenalan Soal LOTS, MOTS, dan HOTS - Silabus Materi Lengkap - Materi Berdasarkan Kurikulum 2013 - Latihan Soal Setiap Bab - Soal Simulasi**

**Persiapan Berbagai Ujian - Pembahasan Lengkap + Cara Cepat**  
**Buku ini merupakan salah satu solusi untuk belajar Fisika. Isinya super lengkap, dari materi, rumus, contoh soal, latihan, evaluasi, dan pola-pola soal Fisika yang sering keluar dalam Ujian Nasional. Contoh soal, latihan, dan evaluasi diambilkan dari soal-soal UN, UAS, UAN, EBTANAS, UMPTN, SPMB, SNMPTN, SBMPTN, UM UNAIR, UM UB, UM UNY, UM UGM, SIMAK UI, sehingga sangat bervariasi. Buku ini sangat tepat untuk dijadikan buku panduan untuk menguasai Fisika SMA, sehingga siswa dapat sukses dalam ulangan harian, ujian sekolah, ujian nasional, maupun ujian masuk perguruan tinggi.**  
**-Indonesia Tera-**

**Untuk mendapatkan nilai maksimal dalam ujian tidak cukup hanya dengan membaca saja. Siswa butuh berlatih dengan giat mengerjakan berbagai macam variasi soal. Dengan banyak belajar dan berlatih, siswa akan terbiasa mengerjakan soal ujian dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Mega Book Pelajaran SD/MI dari Penerbit CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut.**

**Tidak hanya untuk satu mata pelajaran saja, buku ini memuat lima pelajaran sekaligus. Siswa akan mendapatkan rangkuman materi yang diringkas padat dan jelas. Setelah mempelajari materi yang diberikan, siswa akan mendapatkan ratusan soal dan pembahasannya. Siswa juga akan mendapatkan ratusan soal latihan dengan variasi yang lengkap. Sebagai bonus, siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuannya secara online dengan try out gratis di situs [www.rajatryout.com](http://www.rajatryout.com). Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi, buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa untuk mencapai nilai maksimal dalam ulangan harian, UTS, UAS, dan US/M. Selamat belajar dan salam sukses!**

**New Edition Big Book Matematika SD/MI Kelas 4, 5, & 6  
Kumpulan soal & Pembahasan untuk menghadapi UN & USBN  
Kumpulan Soal dan Pembahasan UN Biologi, Persiapan**

## **Menghadapi UN/USBN SMA/MA**

### **Bank Soal SMA IPS VOL 2**

#### **Get Success UN Kimia**

**Buku ini membahas secara tuntas pelajaran Fisika SMA. Materi dalam buku ini disusun secara ringkas dan jelas dengan disertai contoh soal dan pembahasan. Latihan soal disusun secara bervariasi dan disertai pembahasannya. Selain itu, buku ini dilengkapi dengan evaluasi dan kunci jawaban. Contoh soal dan evaluasi diambilkan dari soal-soal ulangan harian, ujian semester, ujian nasional, dan berbagai soal tes masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Buku ini merupakan salah satu sumber belajar yang dapat diandalkan. Konsep Fisika yang dibahas dalam buku ini disampaikan dengan jelas, singkat, dan padat. Buku ini sangat tepat untuk dijadikan buku panduan untuk menaklukkan Fisika SMA secara cepat dan mudah, sehingga siswa dapat sukses dalam ulangan harian, ujian sekolah, ujian nasional, dan ujian masuk perguruan tinggi. -IndonesiaTera-**

**TOP NO.1 UN SMP/MTs 2015**

**Bank Soal SMP VOL 3**